

Dr.W.Dettmer/ B.Stöcklein/ Dr.N.Lehnert

Zahnärzte

Engelsstr.5

44534 Lünen

Tel/ Fax 02306-5813

www.dr-dettmer-stoecklein.de

Verhalten nach einer zahnärztlichen Implantation

Lieber Patient(in),

für einen komplikationslosen Heilungsverlauf möchten wir einige Verhaltensregeln und Hinweise geben, da der Erfolg der Behandlung auch von Ihrem Verhalten mit abhängig ist.

-Unmittelbar nach dem Eingriff sollten Sie ruhen und mit der Kühlung beginnen: feuchte kalte Umschläge von außen bzw. Kältekompressen (hier Unterkühlung vermeiden).

-Sie bekommen Schmerztabletten verschrieben und Medikamente (meist homöopathisch), die die Wundheilung unterstützen sollen.

-Viel trinken von (möglichst) kohlenstofffreiem Mineralwasser ist von Vorteil.

-In den ersten Tagen nach der Operation körperliche Anstrengungen und Sport vermeiden.

Die Fäden werden nach 7-10 Tagen entfernt. Nachkontrollen nach 14 und 21 Tagen werden von uns durchgeführt. Die definitive prothetische Versorgung erfolgt in der Regel nach 3 Monaten (Unterkiefer) oder 6 Monaten (Oberkiefer).

Wichtig ist, dass die Implantate ohne Fehlbelastung einheilen können. Vermeiden Sie auf jeden Fall eine Belastung des Implantats. Keinesfalls darf mit dem Implantat abgebissen oder gekaut werden. Besonders harte Nahrung ist zu vermeiden. **Lassen Sie die Implantate in völliger Ruhe** ! Bitte nicht mit den Fingern die Implantate auf Festigkeit prüfen und nicht mit der Zunge mit diesen spielen oder an ihnen saugen.

Die Zahnpflege ist wie gewohnt durchzuführen bzw. ist diese nach Einbringen von Implantaten noch zu intensivieren. Hierzu werden Sie nach erfolgter prothetischer Versorgung noch ausführlich beraten. In der Implantatumgebung sollte in den ersten 2 Wochen nach Implantation durch Spülung und durch behutsames Umgehen mit einer weichen Zahnbürste ohne Druck eine Säuberung erzielt werden.

Bitte kommen Sie in unsere Praxis bei Veränderungen oder Besonderheiten im Zusammenhang mit ihren Implantaten oder wenn Ihnen etwas unklar ist.